

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

INFORME ESPECIAL

El consumo mejorará en el segundo semestre: ¿cómo rentabilizarlo?

INFORME LEGAL

Impuesto a la Renta: como aplicar el principio de causalidad



SEGUNDA CHAMBA: PILAR CLAVE PARA ESTABILIDAD FINANCIERA DE PERUANOS

El 21. 5 % de peruanos recurren a una ocupación secundaria como estrategia para equilibrar el presupuesto familiar, afrontar deudas o impulsar proyectos personales. Tendencia revela nueva dinámica laboral.

ÍNDICE



INFORME IEDEP

Segunda chamba: El 21.5 % de los trabajadores complementa sus ingresos

Existen diversas razones por las que una persona puede buscar una ocupación secundaria. En muchos casos, responde a la insuficiencia de ingresos para cubrir el presupuesto familiar o a la necesidad de afrontar deudas. Sin embargo, estas no son las únicas motivaciones. Algunas personas recurren a una segunda ocupación con el propósito de generar ingresos adicionales para ahorrar, invertir, financiar,...[Ver más](#)



RECONOCIMIENTO

"Julio Velarde se consolida como símbolo de estabilidad y confianza para el país"

En reconocimiento a su destacada trayectoria profesional y liderazgo al frente del Banco Central de Reserva del Perú (BCRP), la Cámara de Comercio de Lima (CCL) rindió un emotivo homenaje al Dr. Julio Velarde, destacando su gestión como pilar fundamental para el crecimiento y estabilidad macroeconómica del país. Durante la ceremonia realizada en la sede institucional, el presidente de la CCL, Roberto De La Tore, resaltó...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

El consumo mejorará en el segundo semestre: ¿cómo rentabilizarlo?

El segundo semestre del año es importante para los diferentes sectores del país, teniendo en cuenta que en este periodo se desarrollan campañas importantes como la de Fiestas Patrias y la de Navidad. En esa línea, cabe preguntarse: ¿cómo esperan las empresas del sector retail y las micro y pequeñas empresas (mypes) que se comporten sus ventas en la segunda mitad del 2025? Y, ¿qué estrategias deben desarrollar...[Ver más](#)



CONVOCATORIA

CCL realizará la tercera edición de Semillero para Funcionarios Públicos

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) anunció la realización del "Tercer Semillero de Integridad para Futuros Funcionarios Públicos" dirigido a jóvenes universitarios del quinto y décimo superior, con el objetivo de incentivarlos a participar en la administración pública a través de talleres especializados en temas como ética, administración pública, corrupción y transparencia. "De cada 100 soles invertidos...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Impuesto a la Renta: cómo aplicar el principio de causalidad

El Principio de Causalidad, regulado en el artículo 37° de la Ley del Impuesto a la Renta, señala que para establecer la renta neta de tercera categoría son deducibles los gastos necesarios para producir y mantener su fuente, así como aquellos vinculados a la generación de ganancias de capital. La complejidad del tema siempre radica en determinar qué es "necesario" y cómo se prueba ...[Ver más](#)



RESPALDO EMPRESARIAL

Arequipa impulsa economía circular con nuevo espacio regional

Con el objetivo de impulsar la transición hacia una economía circular desde el territorio, el 22 de julio se llevó a cabo la instalación del Espacio Regional de Articulación (ERA) en Economía Circular de la Región Arequipa. El evento realizado en la Cámara de Comercio e Industrias de Arequipa contó con la participación de actores clave del sector público, privado y académico, con el respaldo técnico de la CCL...[Ver más](#)



ENTREVISTA

"La recuperación de las micro y pequeñas empresas todavía es frágil"

El presidente del Gremio de la Pequeña Empresa de la Cámara de Comercio de Lima, Rodolfo Ojeda, afirma que, si bien las mypes registrarán un crecimiento en el segundo semestre, muchas de ellas siguen rezagadas y bajo la amenaza de la inseguridad. Había mencionado que el primer semestre no fue favorable para los pequeños negocios ¿qué espera para la segunda mitad del año? Somos optimistas...[Ver más](#)



CONSULTORIO CCEX

Del sueño a la pesadilla: la retención de mercancía en aduanas

Desde la elección de productos y la negociación con los proveedores hasta la espera del arribo del contenedor, importar es un proceso emocionante. Sin embargo, toda esa emoción puede perderse si llega el temido aviso de la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria (Sunat): mercancía retenida por falta de autorización. En el Perú, muchas personas creen que basta con pagar impuestos....[Ver más](#)